
Ata da 14° (décima quarta) reunião ordinária, do terceiro ano legislativo, da 7° 

(sétima) legislatura, da Câmara Municipal de Luislândia, Minas Gerais. Aos vinte 

e quatro dias, do mês de abril, do corrente ano, as dezoito horas, reuniram-se o 

legislativo, sob a presidência da vereadora Patrícia Júnia Ribeiro, secretariada pelo 

vereador Leonardo Antunes Pereira, com a presença dos vereadores Antônio 

Gonçalves Vieira, Edvaldo Francisco Raposo, Ênio da Paixão Ferreira da Cruz, Flávio 

Mendes Ferreira, Jakson Lopes dos Santos, Marcos Alberto Fernandes da Silva, 

Valmir Soares da Silva. Foi feita a chamada e havendo quórum regimental, a 

presidenta declarou aberta a sessão. Inicialmente solicitou a leitura da ata da reunião 

anterior, que após ser lida e discutida, foi aprovada. Na ordem do dia, a vereadora 

Patrícia Júnia apresentou sua indicação n° 58/2023, que viabiliza solicitar o 

engenheiro do município, que faça uma vistoria ao quartel da Policia Militar de 

Luislândia. O vereador Flávio Mendes apresentou sua indicação n° 59/2023, que 

viabiliza fazer a instalação de lixeiras públicas na orla da barragem Jason Pereira de 

Melo. Fazendo uso da palavra, o vereador Marcos Alberto parabenizou ao secretario 

de obras pelo belíssimo trabalho que está fazendo, a reforma do mercado, que será o 

centro de convivência, onde teremos também o local próprio para instalação de dez 

maquinas de costura que o mesmo conseguiu. Falou também sobre o belíssimo 

trabalho que o secretário de esportes está realizando. A vereadora Patrícia Júnia falou 

sobre sua indicação, pois esteve em visita ao quartel, e pode ver a situação crítica que 

o mesmo se encontra, e precisamos dar melhores condições no ambiente em que 

nossos policiais trabalham. Parabenizou ao secretario de esporte pelo trabalho, 

reacendendo a esperança dos nossos jovens jogadores. Agradeceu a presença de 

todos, e explicou aos munícipes, que devido à queda de energia, a reunião da semana 

passada não ficou gravada. Convocou os vereadores para a próxima reunião dia dois 

de maio do corrente ano, as dezoito horas e convidou a todos para a abertura do maio 

laranja com a advogada Bianca Lopes, com funcionários do CREAS, e também, para 

o lançamento do projeto contos e declarou encerrada a sessão. Para constar, lavrei a 

presente ata, que após ser lida e discutida, achada conforme, vai ser assinada na 

forma regimental.  
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